



UN EDITO
RIAL

UN
VERANO
AL
ROJO



ORGANISMO DEL COMITE LOCAL DE TARRAGONA DEL PARTIT SOCIALISTA UNIFICAT DE CATALUNYA

Núm. 16

Octubre 1974

5 Ptes.

EL verano que acaba de finalizar ha sido sin duda el más agitado de la historia del fascismo español. Abierto bruscamente con la enfermedad que puso al dictador a las puertas de la muerte, ha sido saldado con el criminal atentado de la madrileña calle del Correo, donde murieron 12 personas, y aboca hacia un futuro que todos, a derecha e izquierda, coinciden en pronosticar como "caliente".

EN ese clima oficial de incertidumbre política y de preocupación por la bancarrota económica (todo ello unido al progresivo aislamiento internacional en que va cayendo el régimen español, sobre todo tras la implantación de sendas democracias en Portugal y en Grecia), destaca el anuncio de la constitución de la JUNTA DEMOCRATICA DE ESPAÑA, que ha venido a poner una nota esperanzadora en el sombrío panorama.

DE OCA A OCA

EL breve y estéril reinado de Juan Carlos, auspiciado por una maniobra palaciega de Arias Navarro, ha confirmado su incapacidad para actuar como árbitro en la pugna entre las camarillas que se disputan la hegemonía del postfranquismo.

MAS aún, el período de interinidad coincidió con una exacerbación del enfrentamiento entre los sectores oligárquicos representados por Arias y los intereses encarnados en la familia del moribundo. La victoria de estos últimos ha mostrado el verdadero significado de Juan Carlos: una marioneta de quita y pon, sin más prestigio ni más poder que el de sus empujones.

FRANCO se ha sucedido a sí mismo: en efecto, el régimen no tiene una alternativa que garantice su continuidad; pero, naturalmente, la situación es transitoria: la lucha entre las diversas fac-

Victoria en Valmelina

La lucha de Valmelina surgió, como sabemos, cuando la empresa se negó a introducir en el Convenio las reivindicaciones de las trabajadoras, lo que provocó una huelga casi unánime. La dirección respondió cerrando la fábrica y sancionando a las huelguistas y, posteriormente, despidiendo prácticamente a la totalidad de la plantilla, en un intento de asustar, coaccionar y dividir a las obreras.

Sin lugar a dudas, ha sido ésta la lucha más importante llevada a cabo en nuestra localidad por la proyección ciudadana que adquirió. Por esto, nos parece importante analizar sus aciertos y errores, a

(Pasa a la página 3)

HA MORT
ALFONS TALARN

Ens arriba la notícia de la mort del company Alfons Talarn a Reus.

El company Alfons va ésser membre del primer Comité Local de Reus del Partit Comunista de Catalunya, al any 1926.

Ens associem sincerament al dolor dels familiars i amics d'aquest veterà lluitador.



ciones oligárquicas no ha hecho sino empezar, la salud del dictador es precaria, el futuro económico está más nublado incluso que el presente, la prensa no oficial clama por el cambio y el pueblo se moviliza como nunca por conquistar mejoras económicas y sociales.

En el ambiente flota una pregunta: ¿qué pasará? Pasará lo que los españoles queramos que suceda.

LA JUNTA DEMOCRÁTICA

El pasado 30 de julio fue anunciado, simultáneamente en Madrid y en París, la constitución de la Junta Democrática de España, cuyo programa —que publicamos íntegro en nuestros dos ediciones del mes de agosto— consta de 12 puntos con los que se exponen los acuerdos logrados por la oposición antifascista, la cual abarca ya una gama que va desde los comunistas a monárquicos, desde trabajadores a grandes capitalistas.

SALUDAMOS la constitución de la Junta, en la que vemos la confirmación de la justeza de nuestra política de reconciliación nacional en vistas a obtener un acuerdo con cuantos estén dispuestos a luchar por la democracia.

LOS miembros de la Junta proponen al pueblo una alternativa al franquismo y al continuismo juancharlista basada en la amnistía, el reconocimiento de todas las libertades políticas y sindicales, así como de la personalidad de Cataluña, Euzkadi y Galicia, y la convocatoria de unas elecciones libres en un plazo de 12 a 18 meses tras la derrota de la dictadura, a fin de que el pueblo elija el régimen que desea.

UNA CERRADA APERTURA

SOLO el programa de la Junta Democrática representa una alternativa real; todo lo demás no son sino maniobras desesparadas del régimen para sobrevivir. Arias ha prometido una apertura moderada dentro del marco del Movimiento (?), pero su lenguaje es el mismo que estamos escuchando desde hace un decenio en boca de todos los Gobiernos de Franco.

EN lugar de la democracia sin adjetivos, Arias nos ofreció una "apertura" asentada sobre el cemento armado del inmovilismo. Nos ofrece, más que una meta, un imposible.

¿ES que alguien puede imaginar a la actual clase política concurrendo a unas verdaderas elecciones? ¿En qué ha

quedado las promesas del 12 de febrero, repetidas en junio y reiteradas en agosto? Arias parece creer que rayando el disco nos resultará más atractivo. Pero ¿cómo se puede hablar de democratización cuando desde primeros de año han sido detenidas unas 1500 personas por "delitos" que en la Europa democrática no son sino derechos y hasta deberes de los ciudadanos; cuando se ha matado fríamente a Puig Antich y se ha asesinado a Bocajarro en Carmona; cuando se sigue torturando salvajemente; cuando se cancelan conferencias, publicaciones y hasta actos musicales?

La "apertura" no es sólo demagogia. Es cinismo.

UN ATENTADO CON FIRMA

La bárbara explosión del 13 de septiembre, que asesinó 12 personas inocentes, ha conmovido a todos los españoles. Es evidente que el hecho sólo puede beneficiar a los enemigos de la libertad, partidarios de crear un clima de desorden que sirva de pretexto para un endurecimiento. Así lo ha interpretado buena parte de la prensa nacional, recordando los atentados similares perpetrados en Italia por las bandas fascistas.

PORQUE, aunque es cierto que existen en España grupos de izquierda que, siguiendo tácticas equivocadas, recurren a la dinamita (y con ello hacen el juego a la reacción), no lo es menos que ninguno se ha caracterizado jamás por su interés en provocar víctimas anónimas. Sus objetivos han sido ya edificios o monumentos, ya personas determinadas.

LOS comunistas, por otra parte, hace ya mucho tiempo que abandonamos toda táctica terrorista. En los últimos 30 años la policía jamás ha imputado a ningún comunista detenido —y han sido miles— la posesión de una pistola, ni siquiera de un frasco de gasolina.

MUY al contrario, es en la derecha (de la que hay varios grupos bien amparados en nuestro país) donde habría que buscar a los culpables. Y, principalmente, en su máximo cabecilla, el conocido "ultra" Blas Piñar, quien juzgándose un aprendiz de Hitler ha instigado ya numerosos atentados a personas y propiedades de la oposición (1). La violencia no está

(pase a la última página)

(1) En este sentido, hay que señalar en nuestra ciudad ciertas llamadas telefónicas provocadoras, y las amenazas de bombas inexistentes en Simago y un banco.

nuestra LUCHA

VALMELINE

(Viene de la página 1)

fin de que contribuya a enriquecer la experiencia de la clase obrera de Tarragona.

DEL SINDICATO A LA CALLE

Las trabajadoras de Valmelina no lograron apoyo por parte del Sindicato verticalista debido precisamente a que prescindieron exclusivamente de él en los primeros momentos, lo que impidió que pudieran reunirse con mayor facilidad y recabar solidaridad de las demás empresas del ramo textil.

No obstante, esto pudo ser su parado en parte gracias a las diarias asambleas que realizaron, en las que se discutía qué hacer ante cada nuevo acontecimiento.

Se reunían ante las puertas de la fábrica, en el campo, en la calle, en iglesias, etc. Asimismo, comprendiendo que la llave de la victoria estaba en llevar el problema Valmelina a las demás empresas y a todo el pueblo de Tarragona, se distribuyeron en piquetes de explicación, yendo a las fábricas y tajos. Esto permitió lograr apoyo moral, económico y de lucha, según las condiciones existentes.

También se pasearon, vestidas con sus uniformes, por la Rambla y se concentraban por las mañanas ante Magistratura, Delegación y Gobierno civil. Y en sendas manifestaciones ante el Sindicato comprobaron que buen número de trabajadoras las secundaban en su lucha.

Consiguieron incluso con su actitud firme y unida anular en gran parte la acción represiva de la policía local, cuyo comportamiento fue bien distinto del de otras ocasiones.

LA DEMAGOGIA EN ACCIÓN

El desarrollo de la lucha, cada vez más combativa, la incapacidad de la empresa para romper la unidad de las trabajadoras, la so-

lidad con que contaban (recibieron más de cien mil pesetas de ayuda), hicieron que la dirección de Valmelina y los organismos oficiales (Sindicato, Magistratura y

(Sigue en la pág. 4)

DIC

Paro de tres cuartos de hora de todos los trabajadores, hombres y mujeres (excepto los del almacén), el domingo 15 de septiembre en solicitud del sábado libre. Han conseguido medio sábado.

LOSTE

-ULTIMA HORA-

En el momento de cerrar este número nos llega la noticia de que a partir del martes 22 de este mes de octubre se ha declarado en huelga toda la plantilla femenina de la fábrica de galletas LOSTE en demanda de un aumento salarial de 1.000 ptas, semana laboral de 44 horas en lugar de 40 y otras reivindicaciones.

Como es sabido, ésta es una empresa donde el grado de explotación alcanza límites casi inigualados (muchas de las muchachas son menores de 16 años y cobran salarios de hambre; el sueldo base de las mayores es de 6.750 ptas.).

El conflicto se originó al vencer el plazo de una semana que las trabajadoras habían concedido a la empresa para darles una contestación a sus reivindicaciones. La policía ha hecho acto de presencia, pero sin intervenir. Al parecer, el Delegado de Trabajo y el director han prometido algunas mejoras, pero no han garantizado nada acerca de posibles despidos.

Valmolina

Gobierno civil) buscaran una solución "lo más decorosa posible", echando mano del procurador Juan Mestre. Este quiso jugar el papel de "hombre bueno", arreglar el conflicto con promesas de readmisión de las despedidas y de beneficios sin cuento, siempre que las huelguistas depusieran todo "desorden".

Pero esta maniobra demagógica no engañó a nadie. Todos conocen a Mestre, que no hace mucho tiempo despidió a gran número de trabajadoras del Matadero de Reus, del que es propietario, y que continuamente hace aparición en todo tipo de conflictos (ver, por ejemplo, el artículo sobre el campo en este mismo número). El oficio del señor Mestre es evidente: apagafuegos oficial.

La empresa de Valmolina y el Gobernador buscaron en esta demagogia un intermediario simplemente para no tener que ceder directamente a las trabajadoras, pues ya era evidente que éstas, con su unidad, iban a vencer a los capitalistas y a su aparato burocrático.

LA VICTORIA DE DOS MESES DE HUELGA

De todos modos, el desenlace quizá habría sido más rápido y contundente de haber habido una fuerte comisión obrera en la fábrica que hubiera contado con la confianza de las trabajadoras y hubiera enfocado los problemas con perspectiva y con una táctica planificada, y no a salto de mata. Esto habría permitido conseguir mayor solidaridad, incluso una caja de resistencia semilegal (como la que crearon los trabajadores del Bajo Llobregat en el propio Sindicato).

La lucha ha terminado, de momento, con la readmisión de todas las despedidas y la aceptación por la empresa de reanudar el diálogo. Esta gran victoria debe servirnos a toda la clase obrera de Tarragona como estímulo para continuar NUESTRA LUCHA, para preparar este otoño una jornada de HUELGA GENERAL contra la carestía (ya escandalosa), respondiendo así al llamamiento hecho por las Comisiones Obreras de España. Este gran jornada de lucha debe tener como objetivos: la amnistía, las libertades y aumentos de los salarios.

ADES: UN EJEMPLO

Esta empresa se dedica en Tarragona a la construcción del futuro puerto de la Refinería. Ya en números anteriores hemos ido comentando la lucha que están llevando a cabo, la consecución de elecciones sindicales, de comedores, duchas, wáter, etc. Pero últimamente han ocurrido hechos que merecen nuevo interés.

Los trabajadores, reunidos en asambleas realizadas tanto en el Sindicato como en la propia empresa, se pusieron de acuerdo con la dirección para negociar un aumento salarial, que se concretó en 4.000 ptas. mensuales por la jornada normal y con efectos desde el 1º de junio, y la readmisión de 6 despedidos.

Posteriormente, la empresa pretendió escabullirse de estos acuerdos pretextando que estos 4.000 ptas. eran por la jornada que "normalmente" se venía realizando, es decir, 12 horas, no pagando por tanto a los que estuvieran de baja o no hicieran horas extras.

Esto, unido a otros problemas pendientes (seguridad, higiene, inexactitudes en las nóminas y en el pago de las horas extras, etc.), hizo que los trabajadores declararan conflicto colectivo, que terminó con el siguiente acuerdo:

Peones: 17.000 ptas. mensuales de salario base por 8 horas de trabajo al día; oficiales de 2ª: 18.500 ptas.; oficiales de 1ª: 20.000 ptas. Además, la empresa aceptó el pago de las 4.000 ptas. pactadas anteriormente de junio a sept.

La importancia de lo conseguido radica en que aunque en la construcción a veces se cobran estas cantidades mensuales, nunca hasta ahora constaban en las nóminas como salario base, sino desdibujadas en múltiples conceptos, de manera que en caso de baja por enfermedad o accidente se cobra una verdadera miseria.

Esto debe servirnos como precedente para pedirlo en las demás obras. No es imposible, ellos lo han conseguido. Pero lo han conseguido por medio de haber impuesto arbitros que realmente se preocupan de sus problemas, de haberse reunido en asambleas para discutir qué solución dar a tal o cual problema, de haber adoptado posturas de fuerza.

La empresa ha preferido jugar su última carta despidiendo a la totalidad de la plantilla de uno de sus centros: el puerto. Está claro que lo que ha hecho con la excusa de una supuesta terminación de obra es poder separar a los despedidos y además coaccionar a los que todavía siguen en el puerto.

LA VEU DEL CAMP

La EVO consisteix, en essència, en l'obligació de entregar, per part de les Cooperatives, el 10 % de la seva collita de vi, al Estat.

PERQUE LA E.V.O.?

a) Per retirar de les bodegues de La Mancha una important quantitat d'excedents de vi de baixa qualitat i derivar-lo cap a la producció d'alcohol que es suministrarà després, i a molt baix preu, a les companyies privades, impedit, al mateix temps, les possibles variacions de preus a la baixa dintre del seu mateix circuit comercial (ben poques Cooperatives comercialitzen els seus propis productes).

b) Per canalitzar part d'aquels excedents cap a la vessant pseudo-monopolista, possibilitar que, barrejat amb aigua i sucre, i destilat després, surtin al mercat doble quantitat de litres de vi que els produïts per la terra. (D'aquí arranca l'engany fraudulent d'en Cantarero del Castillo, Montaner de Vil.lafrenca i tot el "tinglado" dels capitalistes del Penedès.)

QUI, DONCS, ES BENEFICIA DE LA E.V.O.?

Beneficia la E.V.O. a les Cooperatives? No. Tant sols direm que algunes varen preferir, en la campanya 72/73, entregar l'equivalent al 10 % mitjançant taló bancari, que el Ministeri, únicament, i deixant ben clara els seus exclusius propòsits de lucre, va acceptar, convertint el 10 % en lo que realment ha estat sempre: UNA CONTRIBUCIO MES SOBRE ELS PAGESOS.

Beneficia la E.V.O. als campsols de Tarragona? No. A Catalunya les Bodegues Cooperatives, sempre i quan no s'abri la barrera de l'importació, tenen assegurada la venda de llurs excedents, a preus raonables, a les fàbriques privades d'alcohol per la senzilla llei de l'oferta i la demanda. (Per això, i davant l'entrada de vi d'Argèlia, l'any 71/72, varen demanar ajuda a Madrid; i vet aquí l'ajuda: 10 % d'entrega gratuïta i obligatòria per a tota la vinca.)

COM HAN RESPOST ELS PAGESOS

TARRAGONINS

Negant-se a pagar el 10 % de la

L'ENTREGA VINICOLA OBLIGATORIA (E.V.O.)

collita 72/73.

Davant d'això, i després d'ajornar per dos cops, la data d'entrega del 10 per cent, el Govern, enfront la ferma actitud de la pagesia del camp de Tarragona, decideix d'imposar a les Cooperatives una multa equivalent al 8 % del total de collita a entregar en efectiu (això suposa, com va explicar Carles A. Abelló al "Noticiero Universal", per la Cooperativa de Montblanc, com exemple, prop d'un milió de pesetes). Al mateix temps, el Ministeri amenaça amb l'embarg de bens per la via executiva.

QUE HA PASSAT DESPRES?

Nova reunió de l'Unió de Cooperatives, a Rous, sota la presidència del omnipresent, tasta-ollats i demagog Joan Mestre.

Del caire de la reunió (del acord final no cal ni parlar-ne: NO PAGAR) pot informar el discurs del President d'una de les Cooperatives, quan, en mig de l'Assemblea, exposà: "A l'any 36 vaig agafar les armes per apoyar en Franco, i n'estic avergonyit; i si aquest mateix franco espera que ens creuem de braços i ens morim de fam, les meves mans, les mateixes del 36, agafaran altre cop el fusell per anar en contra d'ell".

Duació. El regim es durament crític. Es menysprea a Mestre i se l'exclueix de la comissió encarregada d'anar a Madrid. El pagós, en el marc d'una estructure montada per el regim, parla amb completa llibertat i expressà, amb ferma unió, i'única veritat: que ja n'està tip d'escolter i que vol parlar.

L'EMBARG

Ara caldrà preparar-se i pendre mesures enfront d'aquest possible embarg. El regim, corrallet per l'empenta de la lluita de la classe obrera i de la pagesia i per als més diversos moviments populars, no pararà de llençar -al aire- els darrers cops de puny de l'agonitzant. L'embarg, malgrat que possible, s'ha convertit, per l'unió de tota la pagesia de Tarragona, en un objectiu més que improbable, però això no pot adormir al

el barrio de La Salud

Ya hemos ido denunciando los gravísimos problemas de los barrios donde se ve obligada a vivir la clase obrera. Esta vez queremos exponer la crítica situación en que se encuentra el llamado barrio de

LA E.V.O.

pagesos; caldrà estar vigilants i molt atents a les noves artimanyes de la Dictadura.

Resumint: cal preparar-se tal i com ha fet ja alguna Cooperativa de la comarca de la Conca de Barberà, a on els pagesos han decidit ja la forma de lluita enfront al possible embarg: "Si el Ministeri vé i ens tanca amb una segellada, les portes del Sindicat-Celler, ens agofarà a tots tancats a dintre; el vi és nostre i restarem amb ell".

Avui més que mai:

- NO AL PAGAMENT DEL 10 %
- PER UN SISTEMA DE PREUS REMUNERADORS

NOTA.- En la carta que Mestre adreçà al President del Govern i al Ministre del ram, després d'aquesta darrera reunió a Reus, amb l'únic propòsit de no quedar marginat del procés que seguia als aconteixements, caie, textualment: "Hasta aquí el problema inicialmente económico y de interpretación, que se ve politizando, y me temo que nos arrastre a todos."

Tota la pegoia de Tarragona, i els comunistes catalans, hem de saludar amb els nostres millors desitjos la "profecia" d'en Joan Mestre.

OTRAS INFORMACIONES EN BREVE

Universidad Laboral: Han sido despedidos tres profesores mediante el fácil recurso de no renovarles el contrato anual.

El rector no dia més explicacions que una pretendida falta de "idoneidad"; la causa son ciertos informes de la policía política.

Residencia del Seguro: Una asamblea de médicos acordó redactar un escrito solidarizándose con las reivindicaciones que han llevado al paro a los MIR (Médicos Internos Residentes) de 18 hospitales de toda España.

"La Salud", paradójicamente uno de los más insalubres de toda Tarragona.

En el barrio de La Salud viven centenares de personas en condiciones infrahumanas, y la expresión no es exagerada. Es propiedad de una marquessa que vive en Barcelona, a cuyo administrador los vecinos deben pagarle un alquiler mensual de 700 ptes. por una parcela de terreno en la que cada familia debe construir su chabola, la cual sólo en algunos casos es de obra y siempre es insuficiente.

Casi la mitad no tiene siquiera luz eléctrica ni agua corriente; muy pocos cuentan con wáter o aseo y la palabra ducha es desconocida. No hay calles ni alcantarillado —cada uno debe construirse su "pozo ciego"—, ni por supuesto se recogen las basuras, que se amontonan hasta su putrefacción. Botellas y latas adornan el campo de juego de los pequeños. No hay colegio alguno, teniendo que trasladarse los niños hasta Tarragona, lo que unido a que muchos trabajan desde corta edad, es causa de un alto índice de analfabetos.

Han ocurrido ya muchos accidentes al cruzar la carretera Barcelona-Valencia, que naturalmente no cuenta con ningún semáforo.

No existe ningún centro recreativo (excepto una tasca...).

El resultado de todas estas cosas y de algunas más que van emparejadas (enfermedades) son las riñas, las broncas familiares, el alcoholismo, la golfería...

¿Cómo es posible que permita mos que el capitalismo —agudizado por el sistema fascista que adopta en nuestro país— nos anule y nos confunde hasta este punto? Para resolverlo, los vecinos deben unirse en torno a la exigencia de unas condiciones aceptables, no conformarse con parchos, no aceptar soluciones a largo plazo, sino inmediatas, a la vez que denunciar su situación por medio de todos los recursos a su alcance: desde la prensa a las escavillas y manifestaciones.

NO SE PUEDE PERMANECER PASIVAMENTE ANTE TAL INJUSTICIA.

C
H
I
L
E

Hace ya un año que el fascismo —tras derrocar al gobierno legal de Unidad Popular y asesinar a su presidente Allende— cubió el poder en Chile.

Sabemos lo que pasó. Miles de muertos (más de 30.000); muchos de ellos torturados hasta morir. Las primeras víctimas fueron los militares (generales, oficiales, soldados) leales al Gobierno; después, obreros, estudiantes, artistas (Víctor Jara). Ninguna capa popular escapa a la represión.

Las cárceles concindan llenas con miles de chilenos como el camarada Corvalán, secretario del P.C. de Chile. Los juicios se alargan. —¿de qué acusarles?—, a la espera de que los acusados sucumban por las privaciones en las prisiones.

Ya en tiempos de la Unidad Popular (1970-1973) conocíamos el bloque económico que el imperialismo —en especial el norteamericano— hacía sufrir al pueblo chileno.

También sabíamos de la conspiración de la C.I.A. —hoy oficialmente admitida por ella misma—, apoyando a los grupos de extrema derecha y financiando con 13 millones de dólares el sabotaje económico de los gramíneos, en especial los de camioneros y comerciantes.

El dinero gastado por la CIA ha servido para esclavizar y entragar atado de pies y manos a todo un pueblo —y en primer lugar a la clase obrera—, para ofrecerlo a las grandes compañías del cobre, a la ITT, a los bancos, a estos monopolios que Allende había nacionalizado.

Los militares fascistas, con el lema de "salvar a la Patria", la han vendido por un plato de lentejas. Las primeras medidas "salvadoras", en el terreno económico, han consistido en devolver las fábricas, los bancos, etc. a los grandes capitalistas, bienes que habían sido legalmente nacionalizados.

En el terreno político, disolución de partidos, sindicatos; prohibición de periódicos... Fas-

cismo de la más negro.

La derrota momentánea del pueblo chileno debe hacernos reflexionar para sacar unas conclusiones:

1) En nuestra época actual de capitalismo monopolista de Estado, la burguesía monopolista intenta eliminar, recortar o vaciar de contenido las libertades democráticas conquistadas por el pueblo (nunca dadas o cedidas gratuitamente), para poder explotarlo mejor. Es esta una realidad que tendrían que meditar aquellos que opinan que las libertades democráticas no le interesan a la clase obrera, sino a la burguesía para engañarla.

2) La necesidad absoluta de que el pueblo —a través de sus partidos y organizaciones de masa— logre la unidad total de cara a objetivos tácticos y, a ser posible, estratégicos. En el caso concreto de Chile, era fundamental impedir la unión de la numerosa pequeño-burguesía existente en aquel país con los monopolios. Había que aislar a éstos, aun teniendo que hacer concesiones que, por ser parciales, no ponían en peligro la estrategia global.

En cuanto al presente, los partidos integrantes de la U.P. y en especial el P.C. de Chile constataron la pérdida de apoyo de la Junta, el enfrentamiento con cada vez mayores sectores de la población. Esto creó las condiciones que hacen posible un gran frente antifascista, partiendo, por supuesto, de la necesidad histórica de forjar las alianzas tácticas y estratégicas mirando hacia adelante, no hacia el pasado. Quiera esto decir que la D.C. que apoyó e instigó el golpe está sufriendo un cambio en su base, cambio que forzosamente se acentuará en un futuro, por lo que no sería correcto apartarla de esta alianza antifascista por su actuación pasada.

Por nuestra parte, hemos de esforzarnos por dar el máximo apoyo y solidaridad a la lucha del pueblo chileno contra la Junta.

C
H
I
L
E

Antología

MAO TSE-TUNG

"Luchamos igualmente contra los vanos parlachines de "izquierda". Sus ideas adelantan una etapa determinada de desarrollo del proceso objetivo; unos toman sus ilusiones por realidades, otros tratan de realizar a la fuerza en el momento presente ideales que sólo son realizables en el porvenir; sus ideas, separadas de la práctica presente de la mayoría de personas, separadas de la realidad presente, se traducen,

+breve

en la actividad práctica, en el espíritu aventurero".

"Debemos confiar en todos los intelectuales que de verdad están dispuestos a servir a la causa del socialismo, mejorar de manera radical nuestras relaciones con ellos, y ayudarles a resolver todos los problemas cuya solución es necesaria para que puedan dar gran despliegue a sus facultades".

UN VERANO AL ROJO

(viene de la primera pág.)

en el programa de los comunistas, a no sea la justa violencia de las masas cuando éstas son agredidas en su camino hacia la libertad y el socialismo; el terrorismo no es el único medio de que dispone la reacción fascista y es típico de ella.

Por esto, es realmente siniestra la maniobra intentada por la policía para implicarnos en el atentado. El Gobierno confiesa así quién es su verdadero enemigo: no los grupúsculos terroristas, sino la política de reconciliación nacional defendida por el Partido Comunista y el PSUC, que ha cristalizado en la constitu-

ción de la Junta Democrática. Contra ésta van dirigidos los golpes, para dividirla, enemistarla en polémicas intestinas, debilitarla y destruirla.

PERO pocos se han tragado el anzuelo tendido por Aries en combinación con el torturador Sainz. Sólo han conseguido desacreditarse todavía más. La Junta Democrática continúa recibiendo adhesiones y fortaleciéndose.

EL OTOÑO HA COMENZADO

A la vista de estos acontecimientos se explica la desesperación de los "ultras". El movimiento obrero no ha cesado a pesar del calor. Baste mencionar el ejemplo de VALMELINE.

DESDE primeros de octubre se están registrando potentes luchas en toda España. La clase obrera demuestra su voluntad de poner coto a los desmanes de la oligarquía, cuya funesta política económica ha lanzado los precios a una carrera más y más desbocada. Les RENAULT de Valladolid y de Sevilla, la General Eléctrica de Bilbao, la Pirelli, la Hispano Olivetti y la SEAT de Cataluña y muchas otras empresas de toda la península han comenzado el "otoño caliente".

SE cumplen así las previsiones hechas por las Comisiones Obreras, que han lanzado un llamamiento hacia la HUELGA GENERAL contra la carestía de la vida y por mejores salarios para este otoño.

LA clase obrera tarraconense, que ha dado ya muestras de su vitalidad, debe ir preparando desde ahora este gran jornada de lucha conjunta con el resto de sus hermanos de clase de toda España.



ESCUCHE CADA DIA
RADIO ESPAÑA INDEPENDIENTE

NO TIRE ESTE PERIODICO
ILEALO Y DIFUNDALO!

UWB
Biblioteca de Comunicación
Hemeroteca General
CEDOC